

Cuba enfrentará en Japón a Búfalos de Orix



Tokío, 2 mar (RHC) El derecho Lázaro Blanco será el abridor mañana viernes por la novena de Cuba ante Búfalos de Orix en Osaka, Japón, en su preparación hacia el venidero IV Clásico Mundial de béisbol, divulgaron hoy fuentes de la Federación cubana.

En el duelo pactado para las 12:00, hora local, en el Osaka Dome Cuba enfrentará a uno de los elencos de la Liga Profesional Japonesa, en el sexto juego de su gira asiática, reflejó el diario deportivo en Internet Jit.

Anteriormente, Blanco abrió contra Hermanos Elefantes, del circuito profesional de China Taipei, y los dominó durante cuatro episodios donde solo admitió un jit, dio dos ponches y otorgó una transferencia.

El entrenador Orelvis Ávila dijo que el astro del pitcheo de los campeones Alazanes de Granma en la Serie Nacional de Cuba dará paso al también diestro Vladimir García, quien cubrió tres actos sin permitir marcaciones a los "paquidermos".

La forma en que se utilizarán a los siguientes lanzadores del conjunto dependerá de la situación del partido, señaló el técnico tras una sesión de entrenamiento en la cual el torpedero Yordan Manduley se mostró recuperado de la lastimadura sufrida el domingo en Corea del Sur.

El mentor cubano Carlos Martí dijo a la prensa que el equipo de la isla cumple el objetivo de acercarse a su mejor forma. El estratega apuntó que su conjunto reúne a varias figuras jóvenes en desarrollo que tendrán ahora una gran oportunidad en un evento muy importante.

También, el toletero Alfredo Despaigne, muy conocido por su quehacer en Japón, refirió que Cuba está aquí para luchar, y consideró que el juego inaugural contra los locales va a ser un buen espectáculo.

"Lo más significativo es que tenemos deseos de jugar, como ya demostramos con una buena actuación en la Serie del Caribe, y ese es el ánimo con que enfrentaremos la competencia", puntualizó.

Cuba chocará el domingo con Leones de Seibú, otra escuadra profesional japonesa, como cierre de su labor en Osaka, desde donde viajará ese mismo día hacia Tokio, sede del grupo eliminatorio donde además de los anfitriones enfrentará a las novenas de China y Australia.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/123088-cuba-enfrentara-en-japon-a-bufalos-de-orix>



Radio Habana Cuba